



Entech signe un contrat avec le Crédit Mutuel Arkéa pour la fourniture d'ombrières photovoltaïques

Quimper, le 28 novembre 2024 à 17h45 – Entech (FR0014004362 – ALESE), société de technologie spécialisée dans le stockage et le pilotage intelligent des énergies renouvelables, annonce la signature d'un contrat pour l'installation d'ombrières photovoltaïques sur cinq sites du groupe bancaire Crédit Mutuel Arkéa. Ces solutions clés en main améliorent le confort des usagers et permettent de valoriser des surfaces de parking existantes par la production d'une énergie décarbonée destinée à l'autoconsommation ou à la revente.

Un contrat avec le Crédit Mutuel Arkéa, acteur bancaire engagé en faveur de la transition environnementale

Entech s'apprête à équiper cinq sites du Crédit Mutuel Arkéa avec des ombrières photovoltaïques. Ces dernières constituent des solutions clés en mains, rapides à mettre en œuvre et respectueuses de l'environnement car destinées à équiper des sites existants déjà artificialisés. Les chantiers s'achèveront à l'hiver 2025.

En lien avec sa qualité d'entreprise à mission, le Crédit Mutuel Arkéa renforce par la signature de ce contrat son engagement en faveur de la transition environnementale. Le groupe bancaire coopératif déploie une stratégie de performance globale qui vise à accompagner des projets à impact environnemental et social avec une offre de services performants, mais également à réduire sa propre empreinte carbone. Ainsi, les centrales photovoltaïques installées via ce partenariat avec Entech vont permettre au Crédit Mutuel Arkéa de poursuivre les objectifs de son plan de sobriété énergétique. L'ambition du groupe bancaire coopératif est en effet d'auto-produire 10 % de sa consommation d'énergie à horizon 2030.

Anne Le Goff, Directrice générale déléguée du Crédit Mutuel Arkéa : *“Dans un monde où chaque geste compte pour préserver notre planète, le Crédit Mutuel Arkéa continue de déployer son plan d'actions. Nous sommes très fiers de ce partenariat avec Entech qui va nous permettre via le déploiement de centrales photovoltaïques en autoconsommation de participer à la réduction de notre empreinte environnementale, tout en sécurisant nos coûts énergétiques et en répondant aux exigences réglementaires. Ces installations innovantes nous permettront de produire une énergie locale et verte, en cohérence avec notre ADN de banque territoriale et engagée.”*

Des solutions clés en main pour tous les secteurs

Qu'il s'agisse de centrales au sol ou de toitures solaires, Entech propose des solutions innovantes à tous les porteurs de projets de conversion d'énergie solaire désireux d'optimiser leur facture énergétique. En autoconsommation ou en revente d'énergie, avec ou sans stockage, les ombrières de parking complètent cette offre et séduisent une clientèle professionnelle de plus en plus large : grande distribution, collectivités, secteur agricole, entrepôts logistiques, groupes hôteliers, etc.

Christopher Franquet, PDG et Fondateur d'Entech : "Nous sommes fiers d'accompagner le Crédit Mutuel Arkéa dans sa démarche de décarbonation et d'indépendance énergétique. Alors que le décret pris en application de l'article 40 de la loi APER* vient tout juste de rendre obligatoire l'installation de dispositifs d'ombrières photovoltaïques sur les parcs de stationnement avant 2028, Crédit Mutuel Arkéa fait partie de ces acteurs précurseurs et engagés qui nous montrent le chemin à suivre. »

* APER : loi d'Accélération de la Production d'Énergies Renouvelables

À propos d'Entech Smart Energies

Face aux défis technologiques posés par la forte croissance des énergies nouvelles dans le mix énergétique, Entech rend possibles l'intégration massive des énergies renouvelables et l'accès à l'énergie grâce à des solutions de stockage et de conversion électrique pilotées par des systèmes logiciels intelligents.

Bâtisseur des énergies nouvelles, Entech développe, construit et opère des centrales de production et des systèmes de stockage - batteries ou hydrogène - connectés aux réseaux ou « off-grid ». Crée à Quimper en 2016, Entech a déjà réalisé plus de 400 projets dans le monde et emploie aujourd'hui 180 collaborateurs.

Sélectionnée en 2021 par la French Tech dans son programme Green20 et reconnue par de nombreux prix pour sa capacité d'innovation au service de la transition énergétique, Entech s'engage à agir au quotidien en tant qu'entreprise responsable, d'un point de vue non seulement environnemental mais aussi social et sociétal.

Plus d'information : <https://www.entech-se.com/> et sur [LinkedIn](#)

Contacts

ENTECH

Responsable RSE et Communication

Gaël LE GOC

gael.legoc@entech-se.com

02 98 94 44 48



SEITOSEI.ACTIFIN

Relations investisseurs

Jean-Yves BARBARA

jean-yves.barbara@seitosei-actifin.com

01 56 88 11 13

SEITOSEI.ACTIFIN

Relations presse

Isabelle DRAY

isabelle.dray@seitosei-actifin.com

01 56 88 11 29

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 milliards d'euros.

Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique "Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir.

Présent sur l'ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu'en alliant le financier et l'extra-financier. C'est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale.

Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com